
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 
 

LA ALCALDESA IVELISSE MÉNDEZ REALIZÓ RECORRIDO DE 

SUPERVISIÓN EN EL CEMENTERIO VIEJO DE GUAYMATE. 

 
 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

1 DE NOVIEMBRE 2023.  
En su compromiso continuo de 

mejorar las instalaciones públicas y 

garantizar el bienestar de la 

comunidad, Nuestra Alcaldesa Ivelisse 

Méndez ha realizado un recorrido de 

supervisión en el cementerio viejo de 

Guaymate. 

Esta visita tiene como objetivo 

principal inspeccionar los avances y 

asegurar que se cumplan los 

estándares de calidad en la obra de 

ampliación del cercado del 

camposanto. 

 

 

 



 

 
NUESTRO JURÍDICO Y LA ENCARGADA DE REGISTRO PARTICIPAN DEL 

DIÁLOGO DEL DESARROLLO REGIÓN YUMA PARA DESTACAR POLÍTICAS Y 

ACCIONES QUE ELEVAN LA CALIDAD DE VIDA. 

                                                                       1 DE NOVIEMBRE 2023.  

 
La Alcaldía de Guaymate en su afán 

por que cada uno de sus 

colaboradores se mantengan a la 

vanguardia de los últimos tiempos 

envió al Jurídico Dr. Juan Ernesto 

Florentino Martínez y la Encargada 

de Registro Rossy Michel a 

participar del Diálogo del Desarrollo 

Región Yuma para destacar políticas 

y acciones que elevan la calidad de 

vida. 

En un acto encabezado por la 

Vicepresidenta Raquel Peña, el 

Ministro Pável Isa Contreras, y el 

Equipo de la Oficina Regional de 

Planificación del Este.  

El espacio Diálogo del Desarrollo 

tuvo lugar en el Centro de Convenciones de la Universidad Autónoma de Santo Domingo 

(UASD) en Higüey, con el objetivo de discutir con los actores públicos, económicos y 

sociales los lineamientos y acciones estratégicas identificadas en los Diálogos 

Provinciales que se efectuaron en La Altagracia, La Romana, Guaymate y El Seibó 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

LA ALCALDESA IVELISSE MÉNDEZ DESTACA INICIO PROGRAMA 

“ILUMINANDO EL PAÍS” EN GUAYMATE. 

10 DE NOVIEMBRE 2023. 

 

La Alcaldía De Guaymate, el Ministerio de Interior y Policía, la Dirección Nacional de la 

Policía, la Empresa Distribuidora de Electricidad del Este (Edeste) y la Empresa de 

Transmisión Eléctrica Dominicana (ETED), respaldados por la Presidencia de la República, 

se han unido bajo el programa "Iluminando el País" para mejorar la seguridad de los 

ciudadanos mientras transitan por la ciudad y fomentar el desarrollo de las actividades 

comunitarias. 

 

La Ejecutiva Municipal expresó que con ese programa a través del cual se instalarán cerca 

de cuatro mil luminarias en la provincia los Guaymatenses disfrutarán de una ciudad 

completamente iluminada e indicó que este también reforzará las acciones que desde inicio 

de gestión viene realizando el Ayuntamiento para iluminar cada rincón de Guaymate. 

Este anuncio conto con la presencia de la Junta de Vecino de Guaymate, José Bidó 

Encargado de Denuncias Ciudadanas de Interior y Policía, y el General de brigada Juan 

Pablo Ferreira Veras, Director Regional Este de la Policía. 

 

Además, Rafael Bienvenido Santana Güílamo Presidente del Consejo de Administración de 

la Empresa Transmisión Eléctrica Dominicana (ETED), Carlos Mendoza Director Regional 

de esa Institución y Heriberto Sánchez Encargado Regional de Gestión Social de Edeeste en 

La Romana. 
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Alcaldía de Guaymate Cooarom y Edeeste realizaron 

trabajo en el Pozo #2 del Acueducto. 

 
 
Luego de diligente esfuerzo por parte de la Alcaldesa Ivelisse Mendez y la Sociedad Civil 

de este Municipio, se logró concertar una reunión con autoridades de Cooarom y Edeeste 

representada por el Ing. Príamo Félix Director de Distribución, donde se comprometieron a 

potenciar el voltaje ya que este era el motivo que mantenía gran parte del territorio sin agua. 

La Alcaldesa también anuncio que se está trabajando en el pozo # 2 para que el servicio de 

agua pueda llegar a los barrios que no reciben el preciado líquido. 

 

 

 
 

 

 

 

 

 



 

 
La alcaldesa Ivelisse Méndez participa de la Asamblea 

presupuestaria de la Liga Municipal Dominicana, aprobaron el 

presupuesto de la LMD para el año 2024. 

 

 

18 DE NOVIEMBRE 2023 

 

En cumplimiento al artículo 108 de la Ley 176-07 

Donde todos los alcaldes del pais estuvieron, Asimismo se 

conocieron las resoluciones que priorizan las líneas de 

acción de la #NuevaLigaMunicipal para el año entrante. 

Los principales puntos de estas resoluciones son: 

Que aboga por el impulso al proceso de la 

descentralización para el fortalecimiento de la autonomía 

municipal 

Que declara de alta prioridad el fortalecimiento de las 

competencias de los gobiernos locales para la planificación y el ordenamiento territorial  

Que aboga para que todos los actores políticos se comprometan con una campaña decente y 

digna 

Que establece criterios para fortalecer la transparencia y rendición de cuentas del Programa 

de Apoyo a los Gobiernos Locales a través del Portal Municipalidad En Tus Manos 

Que prioriza como línea de trabajo la conformación de la comisión de integridad 

gubernamental y cumplimiento normativo (CIGCN) en los municipios 

Que hace un llamado a la Cámara de Diputados a mantener los servicios de emergencias, 

bomberos, y gestión de cementerios y funerarias como una competencia  

La Asamblea General de Municipios 2023, con el lema de este año es《Liderazgo Político Local: 

Campañas Electorales, Éticas y Transformadoras》, con la presencia del excelentísimo señor 

Presidente de la República, Luis Abinader. 

Este importante acontecimiento, que realizamos junto a la Federación Dominicana de 

Municipios , este año acogerá también la organización de la Cumbre Hemisférica de Alcaldes de 

FLACMA que escogió a República Dominicana como sede. 

 
 

 

https://www.facebook.com/hashtag/nuevaligamunicipal?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZX7i6A1Ct1okdkE7_EixN99g_JTwuGZcg-SC5uLcb5E5Tm5cLOTRtwPNgREtMsJVcf3xfoIFWqck5RUc7SKuvUg1-zXPRpkA6ZXz7Y-7qhT5Tbran7w2jkZBHtS7kTlp0FjjYKPYmBqHmBTdWvDkTta5_gaVDsVhXDAEQw-8h1iXgb0A03f20XDGywmjubpbb8&__tn__=*NK-R


 

 

 

 

25 DE NOVIEMBRE 2023 

Nuestra alcaldesa de 

Guaymate Ivelisse Mendez 

estuvo en la inauguración de 

los Parques Energéticos 

Fotovoltaíco, Cumayasa 1 y 2 

Villa Hermosa, de la empresa 

Ecoener con la presencia del 

honorable presidente Luis 

Abinader. 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 Ivelisse Méndez comparte cena en el barrio Hicayagua. 

                26 DE NOVIEMBRE 2023 

La alcaldesa de Guaymate Ivelisse Mendez acompañó a los moradores del barrio Hicayagua 

en la tradicional cena de acción de gracias en la calle segunda.  

Esta cena, organizada por Antonia Cotes, busca promover la integración de todos los 

vecinos y fomentar la unión familiar. 

  

Es un evento que reúne a toda la comunidad en un ambiente de gratitud y alegría.  

Además, es importante destacar el gesto de agradecer la invitación y motivar a otros 

sectores a realizar eventos similares, donde se fortalezcan los lazos familiares y se 

promueva el sentido de comunidad. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

Ivelisse Méndez mejora el parque Duarte para las fiestas 

navideñas. 

29 DE NOVIEMBRE 2023 

 

 

La alcaldesa de Guaymate Ivelisse Méndez ha 

dado instrucciones a los departamentos encargados 

de la adecuación del parque Duarte para las fiestas 

navideñas.  

Se espera que este espacio sea el punto de 

encuentro para las tradicionales celebraciones y 

atraiga a visitantes de diferentes partes del país.  

La alcaldesa invita a todas las familias a disfrutar 

del parque y hace un llamado a cuidarlo para 

preservar este espacio de recreación para futuras 

generaciones. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

30 DE NOVIEMBRE 2023 

Los Munícipes de Guaymate aprovecharon las ofertas de las 

Bodegas Móviles de @inesprerd 

La venta de alimentos que se realizó en la explanada del 

ayuntamiento de Guaymate, donde los munícipes compraron 

arroz, papa, cebolla, salami y ajo entre otros productos de la 

canasta básica. 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.instagram.com%2F_u%2Finesprerd%3Ffbclid%3DIwAR3njIEEZcj9-vFpZshv9uMGtdtevdWjUboqUwfNG8MlHQQVp6bTWMyf1W8&h=AT33xfgzpevUeoH8PzpMrOSui8xth5kkGxaXXYLXO-zZjrAAN-qjCNXO_l4MeE89y217FJi7E70ydBPZNeS5xfeeRfGo-twyXICn-ddRGL-z-2aMB2M_JP6KD6ghqRqPgw_X&__tn__=-UK-R&c%5b0%5d=AT1kMnyS4UjRaMpheWEbAKHDnobXsUyPtDn67-1wuWtuZCK8DZPVjvmExOWLYzgV4beLa74dDH5F-Ws-hZqJ3DnnYL2T6TnwGtW7knciAPSlbb9lrBX2l3EitG7_vlfKOA5yvbXatp4E0T3jb99KR4FefGiZGZ2HhzsLI01rXr54WvHzSiSE-JjLhPqNz1JKK59WspUonIOP

